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Los presupuestos que el gobierno de Baiona pretende consensuar con el resto de las fuerzas
polÃticas aumentarÃ¡ mÃ¡s del 40 por cierto con respecto al anterior, pues estÃ¡ previsto que
de 4.718.000 euros rebase los 6 millones de euros.   

En el transcurso de esta semana regresa de vacaciones la interventora y serÃ¡ el momento
para concretar los capÃtulos de gastos e inversiones, segÃºn el alcalde Luis Carlos de la
PeÃ±a, quien considera que tal incremento presupuestario "es un salto cualitativo importante
para llevar a cabo proyectos de envergadura".

  

En la actualidad, tanto el capÃtulo de personal como el de gastos corrientes agotan en su
mayor parte las partidas presupuestarias del ejercicio econÃ³mico anterior, pero con dicho
incremento el alcalde apunta que "se podrÃ¡n llevar a cabo, entre otras inversiones, aquellos
proyectos preparados por el grupo de gobierno, como la finalizaciÃ³n del centro social de
Belesar, el acondicionamiento del camino Escaravellados en Baredo, la remodelaciÃ³n
completa del parque infantil de la Palma, la primera fase de embellecimiento del borde litoral,
asÃ como de la calle Carabela Pinta, MarquÃ©s de Quintanar y Plaza del Concello y otros
puntos del casco antiguo".   

Asimismo, agrega el alcalde, "los presupuestos contemplarÃ¡n una partida inicial para la
rehabilitaciÃ³n de la Casa Carvajal, que podrÃ¡ destinarse a museo etnogrÃ¡fico y centro
interactivo de interÃ©s cultural y la adquisiciÃ³n de la baterÃa de Silleiro, para lo cual ya se
han establecido negociaciones con el Ministerio de Defensa".   

Mancomunidad   

El alcalde Luis Carlos de la PeÃ±a, ademÃ¡s de referirse a otros proyectos de la DiputaciÃ³n
de Pontevedra con aportaciÃ³n de recursos del ayuntamiento relativos a saneamiento y
accesos, cita la remodelaciÃ³n de la Plaza de Abastos, un estudio de SabarÃs para crear un
parque pÃºblico junto a la rotonda del camping de la Ladeira, la redacciÃ³n de un nuevo Plan
General y del Pepcha, "buscando el equilibrio y evitando agravios comparativos conservando el
casco histÃ³rico como un lugar donde se pueda vivir".   

De la PeÃ±a destaca la buena predisposiciÃ³n y voluntad de las comunidades de montes de
BahÃÃ±a y de Baiona para que en un futuro funcionen nuevos accesos. En ese sentido, el
alcalde de Baiona tambiÃ©n se refiere a la Mancomunidad de Municipios del Val MiÃ±or y
anuncia que en pocas semanas "habrÃ¡ noticias referentes a que el trazado de la autopista
sirva como carretera de circunvalaciÃ³n de Baiona y de interconexiÃ³n, entradas y salidas, con
NigrÃ¡n y Gondomar".
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